

令和8年1月21日

おはようございます。今日、私の方からは1件お話を申し上げたいと思います。大雪の関係であります。

(資料を提示)

もうご案内のように、かなり大きな寒波が日本に来ているということでありまして、この三重県も大雪の影響が出る可能性があります。これから25日にかけてですね、強い冬型の気圧配置ということでありまして、三重県では21日、今日の夜ですね、夜から明日にかけて北部を中心に大雪になる可能性がある。それから伊賀とかですね、三重県中部の山沿いでも雪になる可能性があるということでありまして、いなべとか菰野ですね、雪がたくさん降る可能性があるということです。10センチ20センチぐらいの雪ということになります。

降り方のピークは、一応今のところ気象庁からは22日の午前中というふうには聞いておりますが、どうなるかわからないということで、今日の夜、そして明日の午前、そして明日の午後、最大、もうちょっと行くかもしれません、北の方の人間の人には良くわかってると思いますが、20センチで済まない可能性がありますので、菰野の山の方は前のですね、3年ぐらい前ですかね、30センチ40センチの雪が降りましたので、30センチで収まるかどうかということです。特に交通ですね、気をつけていただきたいと思います。

それで、これからですね、次のページかな。

(資料を提示)

最新の気象情報、道路情報ですね、交通機関の情報を確認していただきたいと思います。三重県の人はスタッドレスのタイヤを着けていない人が割と中部、南部の人もおられると思います。北の方の人は最近はつけておられると思いますけど、チェーンの装着とかですね、それをぜひお願いしたいと思います。

道路もですね、計画的な通行止め、次のページをお願いします。

(資料を提示)

計画的な通行止めが実施される可能性があります。名神高速もそうですね、新名神どうなるか、これも情報を注意していただきたいと思います。一般道ですね、高速道路が通行止めになって、一般道に下りたらええわということにもなりません。一般道の方もですね、早い段階で皆さんに情報提供したいと思ってますけれども、一般道の通行止めというのも私ども実施する可能性がございますので、情報にはご注意をいただきたいというふうに思います。

次のページをお願いします。

(資料を提示)

これはドライバーの方、これは通常の県民の方ですね、もそうですけど、それから運送会社のドライバーの方もそうです。荷主さんですね、物流関係者の皆さんに申し上げると、予防的通行止め、先ほど申し上げたとおりです。道路情報をきちんと確認をしてください。それから、事業者の方には運送日の調整、これも考えていただいた方がいいですねということです。これは一般のドライバーの方にも言えるわけですけれども、スタッドレスタイヤでありますとか、タイヤチェーンの携行をお願いしたい。

それから、三重県ではそんなには多くはないけれども、高速道路の中で渋滞にはまってしまうということになると、1日、1日半閉じ込められる可能性もあります。食料とか水の携行、それから毛布を車の中に持つていかなきやいけないとかですね。あるいはスコップを車の中に備えておいていただく必要があるというようなことも出てくる可能性があります。

車を長い間停めていて、排気管の近くに雪が積もると一酸化炭素中毒になる可能性がありますので、排気管の近くの雪をどけるときにスコップが役に立つこともあります。それから燃料補給ですね、これも気を付けてくださいということあります。

様々な情報がですね、三重県の県土整備部からも出されてますし、それから情報センターからも出されてますし、それから三重県庁のホームページからも出ておりますので、見ていただければというふうに思います。

以上です。